

BIG ISSUE

Korem 162/WB Gelar Peringatan Nuzulul Qur'an 1444 H/2023 M

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Apr 15, 2023 - 09:49



Mataram NTB - Korem 162/Wira Bhakti memperingati Nuzulul Qur'an 1444 H / 2023 M dengan tema " Memaknai Ibadah Puasa Ramadhan Untuk Meningkatkan Disiplin Diri dan Etos Kerja Prajurit TNI AD" bertempat di Masjid Al-Mutaqim Korem 162/Wira Bhakti, (14/04/2023).

Peringatan Nuzulul Qur'an kali ini diawali dengan Sholat Jum'at berjamaah dimana selaku Khotib dan Iman yaitu Mayor Inf H. Sarbini, S.Sos., Pjs.Kasdim 1606/Mataram kemudian Peringatan Nuzulul Qur'an dilanjutkan Pembacaan Ayat suci AL- Qur'an oleh Pratu Ahmad Faesal dari Anggota Denpal Mataram .

Pada kesempatan itu juga Danrem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M. memberikan sambutannya yang intinya mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa Ramadhan 1444 H bagi seluruh Prajurit dan PNS jajaran Korem 162/Wira Bhakti yang berumat Muslim.

Hari ini merupakan acara peringatan Nuzulul Qur'an jajaran Korem 162/Wira Bhakti yang mana diyakini oleh umat Muslim seluruh dunia sebagai awal dari turunnya Al Qur'an wahyu Allah SWT kepada Nabi Muhammad SAW. ujar Danrem.

Karenanya, baik dimasa lalu maupun pada masa sekarang, bahwa Al Qur'an memiliki akan nilai-nilai hakiki yang dibutuhkan sebagai pedoman hidup bagi umat Muslim, guna diterapkan dan diamalkan dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam lingkup hubungan vertikal maupun horizontal sehingga fungsi ibadah benar-benar dapat membuahkan manfaat, baik dari segi rohani yaitu ketentraman bathin maupun kedamaian dihati serta manfaat secara jasmaniah, berupa terpeliharanya kesehatan, kekuatan lahiriah dan disiplin, Imbuh Brigjen Aris Akrab disapa.

Peringatan Nuzulul Qur'an ini diakhiri dengan tausiyah oleh Dr. TGH. Subki Sasaki,. M.H. dimana isi Tausiyajnya Kita semua yang muslim boleh beda agama dengan bapak Danrem, tapi kita tidak pernah beda keyakinan harus kita bisa bedakan definisi beda agama dengan beda keyakinan, kita beda agama tertulis di nasionality cup kita (KTP) namun keyakinan tidak ada yang berbeda. keyakinan itu bahwa Tuhan kita adalah satu, kita semua menginginkan selamat baik di dunia maupun akhirat serta kita semua menginginkan rezeki, Ucap Tuang Guru tersebut sebelum mengakhiri Tausiyaj dengan Doa.

Tampak hadir dalam kegiatan peringatan Nuzulul Qur'an kali ini yaitu Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., MM, Kasiren Korem 162/WB Kolonel Inf Eko Hermanto, Para Kasi Kasrem 162/WB, Danyonif 742/SWY, Letkol Inf Hendra Sukmana, Dan/Ka Satdisjan jajaran Korem 162/Wira Bhakti. (Adb)